

## ABSTRAK

### **Adzkya Dzulda: Analisis Pengaruh Marjin Laba Bersih Dan Perputaran Total Aset Terhadap Rasio Pengembalian Aset Sebagai Variable Mediasi Serta Dampaknya Terhadap Divident Payout Ratio Pada Perusahaan Sektor Farmasi Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia Periode 2014-2023**

Kebijakan dividen merupakan suatu keputusan mengenai pembagian laba perusahaan. Kebijakan dividen yang dikeluarkan oleh perusahaan melalui rapat Umum Pemegang Saham menjadi faktor penting yang akan diperhatikan bagi para calon investor. Oleh karena itu, perusahaan harus memperhatikan faktor-faktor dalam menentukan keputusan mengenai kebijakan dividen. Keputusan dalam menentukan kebijakan dividen perlu menjadi perhatian bagi perusahaan guna mendapat hasil yang optimal.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) pengaruh Marjin Laba Bersih terhadap Rasio Pengembalian Aset secara parsial; (2) Pengaruh Perputaran Total Aset terhadap Rasio Pengembalian Aset secara parsial; (3) pengaruh Marjin Laba Bersih terhadap *Dividend Payout Ratio* (DPR) secara parsial, (4) Perputaran Total Aset terhadap *Dividend Payout Ratio* (DPR) secara parsial (5) Rasio Pengembalian Aset secara parsial terhadap *Dividend Payout Ratio* (DPR) melalui Rasio Pengembalian Aset (6) pengaruh Marjin Laba Bersih terhadap *Dividend Payout Ratio* (DPR) melalui Rasio Pengembalian Aset, (7) pengaruh Perputaran Total Aset terhadap *Dividend Payout Ratio* (DPR) melalui Rasio Pengembalian Aset

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Metode penelitian dengan menggunakan analisis asumsi klasik, Regresi data panel dan analisis jalur (path analysis). Analisis pada penelitian ini didukung dengan menggunakan aplikasi Eviews 12 Data yang digunakan adalah data sekunder dari website Bursa Efek Indonesia ([www.idx.co.id](http://www.idx.co.id)).

Berdasarkan hasil penelitian, diperoleh kesimpulan bahwa terdapat pengaruh signifikan antara Marjin Laba Bersih terhadap Rasio Pengembalian Aset pada perusahaan farmasi yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) periode 2014-2019 dengan hasil  $t$  hitung  $>$   $t$  tabel ( $8.4543 > t$  Tabel 2.0243) sehingga  $H_a$  diterima. Terdapat pengaruh signifikan juga antara Perputaran Total Aset terhadap Rasio Pengembalian Aset dengan  $t$  hitung  $>$   $t$  tabel ( $5.9209 > t$  Tabel 2.0243) sehingga  $H_a$  diterima. kemudian tidak Terdapat pengaruh antara Marjin Laba Bersih dan Perputaran Total Aset terhadap *Dividend Payout Ratio* (DPR) pada perusahaan farmasi yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) periode 2014-2023. Dengan hasil  $t$  hitung  $<$   $t$  tabel ( $0.9372 < 2.0243$ ) dan ( $-0.139964 < T$  Tabel 2.024394), sehingga  $H_0$  diterima. Rasio Pengembalian Aset tidak berpengaruh terhadap *Dividend Payout Ratio* (DPR) hasil  $t$  hitung  $<$   $t$  tabel ( $1.5096 < t$  tabel 2.024), adapun Marjin Laba Bersih yang tidak berpengaruh terhadap *Dividend Payout Ratio* melalui Rasio Pengembalian Aset nilai  $Z < 1,96$  ( $1.4814 < 1,96$ ). Dan Perputaran Total Aset berpengaruh terhadap *Dividend Payout Ratio* (DPR) melalui melalui Rasio Pengembalian Aset nilai  $Z > 1,96$  ( $19.818229 > 1,96$ )  
**Kata Kunci : Marjin Laba Bersih, Perputaran Total Aset, Rasio Pengembalian Aset dan *Dividen Payout Ratio* (DPR).**

## ABSTRACT

### **Adzkya Dzulda *Analysis of the Effect of Net Profit Margin and Total Asset Turnover on Asset Return Ratio as a Mediating Variable and its Impact on Divident Payout Ratio in Pharmaceutical Sector Companies Listed on the Indonesian Sharia Stock Index for the Period 2014-2023***

*Dividend policy is a decision regarding the distribution of company profits. The dividend policy issued by the company through the General Meeting of Shareholders is an important factor that will be considered by potential investors. Therefore, companies must pay attention to factors in determining decisions regarding dividend policy. Decisions in determining dividend policy need to be a concern for companies in order to get optimal results.*

*This study aims to determine: (1) the effect of Net Profit Margin on the Asset Return Ratio partially; (2) the effect of Total Asset Turnover on the Asset Return Ratio partially; (3) the effect of Net Profit Margin on Dividend Payout Ratio (DPR) partially, (4) Total Asset Turnover on Dividend Payout Ratio (DPR) partially (5) Return on Assets Ratio partially on Dividend Payout Ratio (DPR) through Return on Assets Ratio (6) the effect of Net Profit Margin on Dividend Payout Ratio (DPR) through Return on Assets Ratio, (7) the effect of Total Asset Turnover on Dividend Payout Ratio (DPR) through Return on Assets Ratio.*

*This research uses a descriptive verification method with a quantitative approach. The research method uses classical assumption analysis, panel data regression and path analysis. The analysis in this study is supported by using the Eviews 12 application. The data used is secondary data from the Indonesia Stock Exchange website ([www.idx.co.id](http://www.idx.co.id)).*

*Based on the results of the study, it is concluded that there is a significant influence between Net Profit Margin on Asset Return Ratio in pharmaceutical companies listed on the Indonesian Sharia Stock Index (ISSI) peridoe 2014-2019 with the results of  $t_{count} > t_{table}$  ( $8.4543 > t_{Table} 2.0243$ ) so that  $H_a$  is accepted. There is also a significant influence between Total Asset Turnover on Asset Return Ratio with  $t_{count} > t_{table}$  ( $5.9209 > t_{Table} 2.0243$ ) so that  $H_a$  is accepted. then there is no influence between Net Profit Margin and Total Asset Turnover on Dividend Payout Ratio (DPR) in pharmaceutical companies listed on the Indonesian Sharia Stock Index (ISSI) peridoe 2014-2023. With the results of  $t_{count} < t_{table}$  ( $0.9372 < 2.0243$ ) and ( $-0.139964 < T_{Table} 2.024394$ ), so  $H_o$  is accepted. Return on Assets Ratio has no effect on Dividend Payout Ratio (DPR) the results of  $t_{count} < t_{table}$  ( $1.5096 < t_{table} 2.024$ , while Net Profit Margin has no effect on Dividend Payout Ratio through Return on Assets Ratio Z value  $< 1.96$  ( $1.4814 < 1.96$ ). And Total Asset Turnover affects the Dividend Payout Ratio (DPR) through the Return on Assets Ratio Z value  $> 1.96$  ( $19.818229 > 1.96$ ).*

**Keywords:** *Net Profit Margin, Total Asset Turnover, Return on Assets Ratio and Dividend Payout Ratio (DPR).*

## الملخص

أدركيا دزولدا: تحليل تأثير صافي هامش الربح وإجمالي معدل دوران الأصول على نسبة العائد على الأصول كمتغير وسيط وتأثيره على نسبة العائد على الديون في شركات قطاع الأدوية المدرجة في مؤشر الأسهم الشرعية الإندونيسية للفترة 2014-2023

سياسة توزيع الأرباح هي قرار يتعلق بتوزيع أرباح الشركة. الشركة تُعد سياسة توزيع الأرباح التي تصدرها الشركة من خلال الاجتماع العام للمساهمين عاملاً مهماً ينظر إليه المستثمرون المحتملون. لذلك، يجب على الشركات الانتباه إلى عوامل في تحديد القرارات المتعلقة بسياسة توزيع الأرباح. يجب أن تكون القرارات المتعلقة بتحديد سياسة توزيع الأرباح من اهتمامات الشركات من أجل الحصول على أفضل النتائج.

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد: (1) تأثير صافي هامش الربح على نسبة العائد على الأصول جزئياً؛ (2) تأثير إجمالي معدل دوران الأصول على نسبة العائد على الأصول جزئياً؛ (3) تأثير صافي هامش الربح على نسبة توزيعات الأرباح جزئياً، (4) تأثير إجمالي معدل دوران الأصول على نسبة توزيعات الأرباح جزئياً، (5) تأثير العائد على نسبة الأصول جزئياً على نسبة توزيعات الأرباح من خلال العائد على نسبة الأصول، (6) تأثير صافي هامش الربح على نسبة توزيعات الأرباح من خلال العائد على نسبة الأصول، (7) تأثير إجمالي معدل دوران الأصول على نسبة توزيعات الأرباح من خلال العائد على نسبة الأصول.

يستخدم هذا البحث أسلوب التحقق الوصفي بمنهج كمي. وتستخدم طريقة البحث تحليل الافتراضات Eviews الكلاسيكية، وانحدار بيانات اللوحة وتحليل المسار. يتم دعم التحليل في هذه الدراسة باستخدام تطبيق [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id) البيانات المستخدمة هي بيانات ثانوية من موقع بورصة إندونيسيا للأوراق المالية 12.

استناداً إلى نتائج الدراسة، يُستنتج أن هناك تأثيراً معنوياً بين صافي هامش الربح على نسبة عائد  $t > t$  count> t table الأصول في شركات الأدوية المدرجة في مؤشر الأسهم الشرعية الإندونيسية (بنتائج بحيث تكون ها مقبولة. هناك أيضاً تأثير كبير بين إجمالي معدل دوران الأصول على  $(8.4543 > 2.0243)$  بحيث يتم قبول (الجدول  $t > 2.0243$  5.9209) الجدول  $t > 2.0243$  نسبة العائد على الأصول مع نتائج ثم لا يوجد تأثير بين صافي هامش الربح وإجمالي معدل دوران الأصول على نسبة توزيعات الأرباح.  $H_a$ . للفترة 2014-2023 (ISSI) الموزعة في شركات الأدوية المدرجة في مؤشر الأسهم الشرعية الإندونيسية لذلك يتم،  $(0.139964 T > 2.024394$  جدول-) و  $(0.9372 < 2.0243)$  t جدول < t مع نتائج جدول ليس لنسبة العائد على نسبة الأصول أي تأثير على نسبة توزيعات الأرباح الموزعة ( نتائج  $H_o$  قبول بينما ليس لهامش الربح الصافي أي تأثير على نسبة توزيعات الأرباح الموزعة من،  $(1.5096 < 2.024)$  العائد على نسبة الأصول  $> 1.96$  (1.4814 > 1.96). ويؤثر إجمالي معدل دوران الأصول Z خلال قيمة  $> 1.96$  (19.818229) Z على نسبة توزيعات الأرباح الموزعة من خلال قيمة 1.96).

الكلمات المفتاحية: صافي هامش الربح، وإجمالي معدل دوران الأصول، ونسبة العائد على الأصول، ونسبة توزيعات الأرباح الموزعة.